

ÁNGEL ROSENBLAT Y EL INSTITUTO

En el libro de autógrafos de ilustres visitantes del Instituto Caro y Cuervo, que se conserva en Yerbabuena, pueden leerse los generosos conceptos que don Ángel Rosenblat dedicó al Instituto durante su permanencia entre nosotros en 1958:

Estos diez días de Bogotá, tan fugaces —y Bogotá es para mí sobre todo el Instituto Caro y Cuervo y su magnífica gente—, constituirán para mí un recuerdo inolvidable. Desde mi lejana época del Centro de Estudios Históricos de Madrid no había visto un conjunto tan nutrido y entusiasta de personas entregadas a los problemas de nuestra lengua y nuestra cultura. El Instituto Caro y Cuervo, con su hermoso presente, tiene asegurado un brillante porvenir. Por mi parte, he tenido gran satisfacción de conversar en esta casa, en público y en privado, sobre nuestros problemas, y deseo de todo corazón que las amistades que aquí he hecho se afiancen con la lejanía y el tiempo.

ÁNGEL ROSENBLAT

11 de septiembre de 1958.

IX CONGRESO DE LA ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE HISPANISTAS (1986)

El IX Congreso de la Asociación Internacional de Hispanistas tendrá lugar del 18 al 23 de agosto de 1986 en la sede del Instituto Iberoamericano del Patrimonio Cultural Prusiano en Berlín Occidental. La AIH, que reúne a sus socios cada tres años, se esfuerza en dar a sus reuniones un carácter de balance científico en el campo de las letras, las lenguas y culturas hispánicas.